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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA (PARA RESPUESTA ESCRITA) QUE PRESENTA AROHA NICOLÁS 

GARCÍA, CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA 

UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE 

LISTADO ACTUALIZADO DE BIENES INMUEBLES DE CASCO ANTIGUO. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

La concejala que suscribe, como miembro del Consejo de Administración de la 

sociedad Casco Antiguo, S.A., ha pedido, en las dos últimas reuniones de este 

órgano, que se le haga llegar un listado actualizado de los bienes inmuebles de 

dicha sociedad, ya que el último del que disponemos corresponde al año 2016. 

Desde el Gobierno municipal siempre se ha constado a nuestros requerimientos 

que se nos haría llegar esta información, pero el hecho es que a día de hoy 

todavía no la hemos recibido, lo que dificulta en gran medida nuestro trabajo. 

Por todo lo expuesto, quien suscribe presenta al Pleno las siguientes  

PREGUNTAS: 

¿Por qué no se le ha hecho llegar a la consejera de la sociedad el listado 

solicitado? 

¿Tiene intención el Gobierno de hacernos llegar dicho listado antes de que 

termine la actual legislatura? 

¿Tiene el Gobierno algo que esconder, y por eso retrasa a esta concejala la 

información que ha solicitado en reiteradas ocasiones? 

 

 

En Cartagena, a 22 de abril de 2021. 

 

 

 

Aurelia García Muñoz     Aroha Nicolás García 

Portavoz             Concejala 


